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『高齢者対策検討委員会」スタート 
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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

７月 ２日（木） 8:00～ 自治会『廃品回収』 

７月 ５日（日）東金子体協主催「主婦玉入れ大会」 

７月１２日（日）1０:00～第３回夏祭り実行委員会 

７月１５日（水）市報配布 

７月１８日（土）８:00～ 夏祭り用やぐら建て 

７月２５日（土）１６：３０～入間台納涼夏祭り 

７月のスケジュール 
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≪６月定例『おきらくクラブ』≫ 
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★廃品回収収益金（６月分） 
 売却金２１，８４０円、市補助金３３，２８０円  

 ＝ 収益金合計５５，１２０円  

 ６月末までの累計額 １８４，８６０円となりました。 

環境衛生部からお知らせ 
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【写真上：演奏で元気をもらった人達】 【世話役代表 小室】 

結婚したい人、させたい人 

 女性は出産可能なうちに、男性は、遅くとも定年まで
に子どもが成人する年齢で結婚してほしい。これが世
の親御様の切なる強い思いです。親御様の勇気と熱意
が結婚の近道です。「おかげ様で幸せな家族が持てる
ようになりました」と嬉しい声が続々届いています。
また、結婚する気はあるが出会いがなく、諦めかけて
いる。初婚、再婚の方も相談無料です。お力になれる
よう誠実にお世話させて頂きます。 

 結婚相談『和香』（予約制）  大野 香織  
          新久８２０－５５-19-268 

          ☎０９０－８８４７－４３０２ 

大盛況だったマリンバコンサート 
 ２４ 日（水）はマリンバ王子こと新野将之さんのコン

サートでした。８０名を超す方々で会場は満席でした。

マリンバの名曲「ナンシー」で幕を開 け、「朧月夜」と

続きます。ジャズのように即興の演奏もあり、会場から

「元気が出るよ！」の掛け声も飛び、演奏者と観客とが

一体化し、素 晴らしく、幸福な空間と化しました。６本

のマレットを持ち、「五木の子守歌」を演奏して下さい

ました。アフリカ生まれのマリンバで子守歌 が、私達が

今まで経験した事のない世界へ誘われ心地よい波の上を

彷徨うように夢見心地でした。「彼の演奏は、色気があ

りますね。ホール 全体が花で埋め尽くされたようです。

幸せ。」と若い女性の言葉です。「虹の彼方へ」は、映

画でドロシー達が元気に歩いている姿も浮かび、 懐かし

さで一杯になりました。バッハから、日本の曲まで幅の

広さも彼の魅力の一つだと思います。全身をバネの様に

しならせ、マレットを駆 使して、私達を感動と興奮の渦

に巻き込みながら夢の様な１時間は、アッと言う間に終

了しました。素晴らしい演奏を有難うございました。 

２０１５入間台納涼夏祭り 
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訃 報 佐伯 知恵様１０３歳にてご逝去 

 佐伯知恵様（２９班）は、入間台の最高年齢でしたが、
去る６月１０日に１０３歳の誕生日迎えられましたが、
その２日後に天に召されました。「この２年間は、寝た
切りの生活でしたが、静かに息を引きとられました」と
の事です。謹んでお悔やみを申し上げます。 

 残念ながら入間台では、１００歳以上の方が、おられ
なくなりました。 

◆市民清掃デーに１６０人余が参加 

 去る７日（日）の「市民清掃デー」には、１６０名を
超える住民の皆さんにご協力を頂きました。霞川の草刈
りには刈払機受講者を中心に９名ほどが参加し、９０分
程掛けて草刈りを実施しました。 

 また、各公園の清掃、遊歩道側道の事前に刈り取った
草の後始末等と汗を流して頂き綺麗になりました。ご協
力ありがとうございました。 
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東金子『主婦玉入れ大会』のお知らせ 
 来る７月５日（日）第４８回東金子主婦玉入れ大会が、
東金子地区体育館で開催されます。昨年度は、準優勝で
した。今年は、優勝を目指して頑張ります。皆様のご声
援をお願いします。        【体協部 池田】 
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 少子・高齢化が進むなか、さらに、晩婚化、晩産化傾
向が顕著になっております。NHK放送文化研究所編
「現代日本人の意識構造」によると「日本人の結婚感も
変容していて、結婚するのが当然と考える人は３割強に
まで減り、必ずしもしなくてよいと考える人が６割を超
えた」との事です。こんな状況の中、「結婚したい人、
させたい人」のため３５班の大野香織さんが相談に乗っ
てくれるそうです。 

お気軽にご相談ください ≪大野≫ 

 『久しぶり、あら元気』と夏祭り 

◆開催日 平成２７年７月２５日（土）午後４時３０分開始 

     午後１時に開催合図の花火を打ち上げます。 

     （雨天の場合：翌日の２６日に順延します） 

◆場 所 入間台自治会集会所広場 

 ２０１５年度の『入間台納涼夏祭り』は、ことぶき会、子ども会・
育成会、おきらくクラブ、自治会をサポートする会、及び、各サーク
ルのご協力を得て開催の運びとなりました。自治会最大のイベントで
す。「子ども達の思い出となるよう、子ども達中心の夏祭り」とした
いと思います。ご家族、お友達などお誘い合せの上お越し下さい。 

●出店 

やきとり・焼きそば・玉こんにゃく・ひやしキュウリ・生ビール・
ジュース・かき氷・綿菓子の他子どもコーナーもあります。 

●出し物 

例年同様となりますが、「子ども達みこし巡行」をはじめに、地元
新久ばやし保存会のご協力を頂き、迎えばやし、ことぶき会民踊
部・新久台さくら会の盆踊り、三宅島太鼓、ソーラン踊り（今年は
小学生の踊りもみられるかも）と盛り沢山です。プログラム（抽選
券・粗品引換券付）は、１５日の市報と一緒にお届けします。 

●やぐら建て ７月１８日（土）午前８時～ 

 ７月１８日（土）午前８時～やぐら建てを行います。約２時間程
度で完成します。元気な方、若い方のご協力をお願いします。 

 また、当日八坂神社の宵宮祭があり、午後４時３０分頃から子ど
も達が山車を引いて、入間台の８ｍ道路を巡行します。坂道が辛い
ので、若いお父さん達のお手伝いを頂ければ助かります。何卒ご支
援の程をお願いします。 

「ささえあい東藤沢」の発足時の苦労話と現況を聞く 
 去る６月２７日（土）午前１０時から「第１回
高齢者対策検討委員会」を開催しました。検討開
始にあたり、平成２４年５月に発足した「ささえ
あい東藤沢」の会長：臼井秀様、事務局長：青木
和男様にお出で頂き、「発足時の苦労話、現在の
活動状況、及び、アドバイス」等をお聞きしまし
た。また、入間市社会福祉協議会の佐藤直子様か
ら「社協の地域ネツトワークづくり」についての
ご説明がありました。 

「ささえあい東藤沢」について 

 東藤沢は、入間市の東南に位置し、所沢市に隣
接している。昭和３０年頃、雑木林を切り開いて
宅地造成された住宅地で都内に通勤する人達の
ベットタウンとして形成された街で、入間台より
１８年程早く開発された街とのことです。 

 現在、東藤沢地区の世帯数は、3300世帯、
65歳以上が約1000人で高齢化率が２７％と
なっている。（入間台は30％以上？） 

 東藤沢地区では、平成２１年１２月から約３年
あまり「地域福祉を考える会」から「設立準備
会」に衣替えし、「高齢者、障害者、子育て家庭
などの福祉増進を図るため」の福祉支援事業を平
成２４年５月にスタートしたとのこと。入間台が
目指しているのと違い、東藤沢地区全体であり、
一団地ではないということです。組織は、自治会
連合協議会、民生・児童委員協議会、老人会、小
学校保護者会、いろんなボランティアサークル
等々が参加し運営されています。 

支援活動と運営について 

①ささえあう活動の主なご利用状況は、２６年
度延２８９件（病院受診時付き添い１０４件、
家事援助７９件、草取り簡単な庭の手入れ４５
件等）で年々増加している。 

②会員は、提供会員２１１名、利用会員９１名
で会員制度をとり、年会費を納めている。 

③事務局は、東藤沢公民館をはじめ、固定した
ところがなく転々と移っている。利用受付は、
午前１０時～午後３時まで週３回行っている。 

④運営費は、年会費、利用料から100円徴収し
たお金や助成金等で賄っているが、助成金がな
いと運営は難しい。 

⑤支援活動は、最初から広げないで「出来るも
のからやられた方が良い」とのアドバイスあり。 

【写真上：臼井会長（左）と青木事務局長】 


